

**MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
À LUZ DE MARIA
18 JUIN 2025**

Mes enfants bien-aimés :

**À LA FIN, MON CŒUR IMMACULÉ TRIOMPHERA,
C'EST DÉCRÉTÉ PAR LA MAISON DU PÈRE, MAIS AVANT CELA,
MES ENFANTS SERONT PERSÉCUTÉS À CAUSE DE LEUR
FIDÉLITÉ À MON DIVIN FILS.**

Petits enfants, il est important que vous preniez conscience de la situation délicate actuelle. Croire que vous êtes en sécurité parce que vous êtes loin des zones de conflit est une erreur, car les conséquences affecteront toute l'humanité. C'est pourquoi Je vous invite constamment à vous préparer et à être plus forts spirituellement.

**EN CE MOMENT, VOUS LIVREZ UNE BATAILLE SPIRITUELLE,
UNE BATAILLE ENTRE LE BIEN ET LE MAL
QUE PEU DE GENS PERÇOIVENT PARCE QU'ILS SE TIENNENT
LOIN DE LA MAISON DU PÈRE.**

Vous vivez sans prière et c'est pourquoi vous ne parvenez pas à comprendre le pouvoir de la prière (cf. Mt 18, 19-20) accompagnée de la Sainte Eucharistie, après un repentir sincère.

J'entends certains de Mes enfants dire : « *Je ne pêche pas, je n'ai pas commis d'erreurs...* », c'est de l'orgueil. L'homme est homme et même s'il ne commettait pas d'erreurs, il ne devrait pas le dire. Prenez garde au mal de l'orgueil (1), ne vous laissez pas attaquer par ce terrible mal (cf. Pr 11, 12 ; Pr 29, 23).

**VOUS ÊTES EN PÉRIODE DE CRISE ET C'EST LE MOMENT DE PRIER,
DE TOURNER VOTRE REGARD VERS LE CIEL ET D'IMPLORER
EN SOLLICITANT LA PAIX, MAIS CHERCHEZ D'ABORD LA PAIX
INTÉRIEURE POUR ENSUITE LA DONNER À VOS FRÈRES ET SŒURS.**

Enfants bien-aimés, vous vous trouvez au milieu de grandes épreuves, à la recherche de faux accords pour prendre l'avantage.

Enfants de Mon Cœur Immaculé, les menaces ne s'arrêtent pas au milieu de la guerre jusqu'à ce qu'elles atteignent leur but : l'utilisation de l'énergie nucléaire.

**Priez, Mes enfants, priez, Je vous appelle à prier, à offrir des pénitences,
à être amour avec vos frères et sœurs, à agir et à vous comporter
comme un enfant de Mon Divin Fils.**

Gardez la Foi, l'Espérance, la Charité et faites-les grandir en vous.

Enfants, préparez-vous, l'astre solaire cause des dommages sur la Terre (2).

Priez, Mes enfants, priez pour la Colombie, elle tremble, priez.

Priez, Mes enfants, priez pour les Îles de San Andrés et Providencia (3).

Priez, Mes enfants, priez pour le Mexique, son sol tremble.

Priez, Mes enfants, priez pour l'Équateur, priez.

Priez, Mes enfants, priez pour les pays en guerre, il est nécessaire que vous priiez pour que davantage de pays ne s'impliquent dans les conflits.

Priez, enfants de Mon Divin Fils, priez, la maladie est parmi vous, protégez-vous, ne vous rassemblez pas en foule.

Enfants bien-aimés de Mon Cœur Immaculé, priez sans cesse pour toute l'humanité.

Je vous bénis, gardez présent à l'esprit que chaque bonne action est une perle précieuse que vous déposez dans Mon Manteau Maternel. Venez à Mon Cœur.

Maman Marie

**JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ**

(1) [À propos de l'orgueil, lire...](#)

(2) [À propos de l'astre solaire, lire...](#)

(3) *Archipel en Mer des Caraïbes appartenant à la Colombie.*

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA

Frères et sœurs :

Rappelons-nous les constants Avertissements du Ciel qui nous alertent sur ce que nous vivons actuellement. Prions comme nous le dit Notre Très Sainte Mère, c'est nécessaire pour nous en tant qu'humanité.

Depuis le premier Message donné à l'humanité en 2009, nous avons reçu des révélations au sujet de la Troisième Guerre mondiale :

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST JANVIER 2009

C'est pourquoi des événements tangibles se produiront, à commencer par la chute des grands empires qui s'attribuent la domination et le pouvoir sur les petits

*peuples et les opprimés, comme vous pouvez le constater.
Le pays du nord, les « États-Unis », tombera à cause de l'orgueil de ses dirigeants,
il se punira lui-même et, dans son désir désespéré de se relever, il se vendra
à un autre, à tel point que les communistes, la Chine et la Russie, s'uniront
et dévasteront de nombreux pays jusqu'à atteindre le pays du nord.
Le grand conflit, la Troisième Guerre, est à nos portes. Tout comme Israël
a initié l'alliance, c'est maintenant, à travers les conflits qui l'agitent,
que s'allumera l'étincelle de la grande guerre.*

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST

26 février 2011

*Un cavalier chevauche l'humanité. Du Moyen-Orient s'élèvent la douleur,
la faim, la confusion, et cela s'étendra partout.*

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST

23 décembre 2012

*Le Moyen-Orient, plongé dans des guerres internes et externes,
ne s'arrêtera pas avant l'arrivée de l'Antichrist.*

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE

25.08.2014

*Regardez avec clarté et discernement la lutte que vivent vos frères au Moyen-Orient,
car elle s'étendra au Monde entier, la terreur visitera plusieurs pays et Mes enfants
souffriront. Mes enfants qui ne souffrent pas, ne prient pas, ne se sacrifient pas
pour leurs frères et ne pensent pas un instant à ceux qui souffrent comme si la
souffrance les excluait. Non, Mes bien-aimés, les actes contre la vie laisseront leur
marque dans le Monde face au pouvoir du mal qui se maintient en ce moment
en détruisant tout ce qui représente pour vous la Lumière de Mon Fils.*

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST

18 juin 2014

Priez pour le Moyen-Orient, il sera le détonateur.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE

10 juillet 2024

*Le Moyen-Orient s'enflamme, les combats s'intensifient sans pouvoir être arrêtés ; les
souffrances sont plus fortes, les pays étrangers arrivent rapidement et en un clin d'œil, le
grand combat s'intensifie...*

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE

12.06.2025

Demeurez en alerte, petits enfants, la douleur est arrivée sur toute l'humanité.

SAINT MICHEL ARCHANGE

14 juin 2025

Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez, la guerre arrive en Amérique, priez, priez.

Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez pour les dirigeants des nations en conflit au Moyen-Orient, l'arme redoutée se répand et cause une grande dévastation.

Frères et sœurs, le Ciel nous a révélé que la Lune de Sang marque divers événements, et celle de mars 2025 en particulier...

SAINT MICHEL ARCHANGE

14.03.2025

*LA LUNE DE SANG A ANNONCÉ LES GRANDES DOULEURS
QUE L'HUMANITÉ SUBIRA :*

elle a annoncé l'Antichrist...

elle a annoncé la maladie...

elle a annoncé la guerre...

*elle a annoncé le moment le plus féroce du combat
du bien contre le mal...*

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE

11.03.2025

Priez enfants, priez, la lune se teinte de rouge influençant les plaques tectoniques et annonçant la guerre, priez pour que ces fléaux soient atténués.

Préparons-nous, frères et sœurs, la grande panne électrique arrive comme le Ciel nous l'a annoncé :

DIEU LE PÈRE

08.02.2025

Vous n'avez pas cru à tout ce que Je vous ai révélé et quand les ténèbres couvriront la Terre, les lamentations couvriront aussi la Terre...

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE

23.01.2025

Le moment approche où vous ne pourrez pas communiquer comme vous le faites aujourd'hui. L'obscurité causée par l'homme arrive et l'obscurité de l'âme arrive : une obscurité causée par l'homme et l'autre par Dessein Divin.

SAINT MICHEL ARCHANGE

14.06.2025

Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez, des jours sombres arrivent, la grande panne d'électricité s'installe sur la Terre.

Frères et sœurs, la Très Sainte Trinité est toujours avec nous et Notre Mère nous dit :

« N'ayez pas peur, ne suis-Je pas ici, Moi qui suis votre Mère ? ».

Amen.